

- يعود سبب الارتفاع / (الانخفاض) في صافي الربح / (الخسارة) إلى:
التخارج من إحدى الشركات الزميلة وبيع بعض الإستثمارات العقارية والزيادة في الإيرادات من عقود المقاولات واسترداد مخصص بعد التحصيل النقدي لحساب مدین.

- The increase (decrease) in the net profit/(loss) is due to the followings:

Exit from one of the associates companies, disposal of few investment properties, and the increase in the income from construction contracts and reversal of provision after cash collection of account receivable.

بلغ إجمالي الإيرادات / (الخسائر) من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ (154,000) دينار كويتي.

- Total revenues / (losses) realized from dealing with related parties amounting to KD. (154,000)

بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ (579,000) دينار كويتي.

- Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD. (579,000)

النسبة	البيان	Dividend	توزيعات الارباح
7%	مجلس إدارة إنوفست يوصي بتوزيع أرباح نقدية بواقع 2.8 سنت أمريكي للسهم الواحد أي بما يعادل 8.54 فلس كويتي (بسعر صرف 0.305).	cash dividend	توزيعات نقدية
-	-	stock dividend	أسهم منحة
-	-	Other dividend	توزيعات اخرى
-	-	No dividend	عدم توزيع أرباح

		Capital Increase	زيادة رأس المال
	مبلغ العلاوة:	-	
-	-	Capital Decrease	تخفيض رأس المال

الاسم	المسمى الوظيفي	التوقيع	ختم الشركة
مراد الرمضان	الرئيس التنفيذي		